

## 📍 SAINT-JEAN-DE-MONTS

### ASSOCIATION. De nouvelles activités à l'AMLS



Karine Mouisse, Geneviève Galliot, Jean Louis Vitele, debout et Anne-Marie Legout.

L'association des Montois de loisirs et de sports (AMLS), présente lors du forum des associations à Saint-Jean-de-Monts, regroupe environ 950 adhérents, dans différentes disciplines, qui vont du jeu de cartes traditionnel aux sports plus physique. L'association limite les futurs adhérents aux Montois de la communauté de communes Océan Marais de Monts et une partie des habitants de Saint-Hilaire-de-Riez, de l'avenue Valentin jusqu'aux Mouettes. « Ces restrictions sont le fruit de la réussite de l'associa-

tion », souligne son président Michel Jehanno. Cette année, le comité directeur accueille trois nouveaux membres, Françoise Delmotte, Jean-Louis Vetele et Anne-Marie Legout. Quelques activités s'ajoutent au panel actuel, comme le pachtwork. Tout est à découvrir lors de deux réunions d'information et d'inscriptions à l'Odyssée, mardi 16 septembre de 10 h à midi et jeudi 25 septembre, même lieu, même horaires.

■ Plus d'informations : [www.amls85.net](http://www.amls85.net)

## 📍 SAINT-JEAN-DE-MONTS

### ASSOCIATION AMLS. Après huit ans de présidence, Michel raccroche les crampons

Lors du forum les associations de Saint-Jean-de-Monts, le président de l'Association montoise des sports et loisirs (AMLS), Michel Jehanno, confirme le non-renouvellement de sa présidence. *Le Courrier Vendéen* revient, avec lui, sur ses années à la tête de l'association.

#### → Pourquoi avez-vous décidé de quitter la présidence ?

Après huit ans de présidence, il faut se renouveler. Une association ne peut vivre que dans le mouvement, sinon, elle se sclérose et périclète. Pour ma succession, je coopte actuellement un candidat, lui transmet le témoin depuis juin, mais je ne vous dévoilerai pas son identité. C'est la prérogative de l'assemblée générale du 22 janvier 2026, en élisant le conseil d'administration pour les nominations au bureau, qui décidera.

#### → Quelles ont été, selon vous, vos actions marquantes ?

Nous avons réussi à structurer l'association. Quand je suis arrivé, nous n'étions que cinq ou

six dans le comité directeur pour 500 adhérents. Aujourd'hui, nous sommes 13, bientôt 15, pour environ 950 adhérents. Chacun de nous, au bureau, a une tâche donnée, un périmètre bien défini aussi, avec une délégation importante. Je travaille avec la confiance accordée à la personne.

#### → Quelles sont vos satisfactions ?

Le fait d'avoir grandi, pratiquement doublé en huit ans, malgré la covid qui nous avait fait chuter. Cela s'est réalisé avec l'aide de la municipalité, les disponibilités des créneaux, au niveau du complexe sportif, au niveau des différentes salles...

Autre satisfaction : avoir réussi à capter un certain nombre de personnes aptes à devenir animateurs. Toutes nos activités sont encadrées par des animateurs bénévoles, formés à leur activité. C'est une formation de dix jours pour apprendre à gérer les groupes, gérer les égos, etc. Toutes nos activités sont encadrées, garantissant la sécurité maximum. Je prends l'exemple de la marche aquatique, où nous avons cinq animateurs



Michel Jehanno assiste à son dernier forum des associations de Saint-Jean-de-Monts en tant que président de l'AMLS.

aujourd'hui, identifiés par des tenues spéciales, équipés d'un téléphone dans une poche insubmersible, pour détecter les gens en difficulté et les secourir. On a malgré toutes nos précautions, quelques accidents, comme un poignet cassé lors d'une séance de danse en ligne. Une autre réussite est notre convivialité. Les gens arrivent

tous au même niveau. Je veux dire qu'on a oublié le niveau social, qu'un tel était cadre, médecin ou simple employé. On est tous au même niveau avec le tutoiement de quasiment de rigueur. C'est un état d'esprit qu'on souhaite respecter pour qu'on garde ce caractère familial, inclusif, ce caractère associatif.

